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Ich finde die ganzen Diskussionen über Spieler sind uninteressant so lange sie nicht im Focus
von Bornemann und Weiler stehen also unter der
Beobachtung des CLUBS, wenn ich auch einige davon kenne ich nenne sie nicht, es werden nur
die Pferde scheu gemacht, was soll ich z.B. mit dem
Namen Steinmetz, ja wenn er zum Probe oder Sichtungstraining beim CLUB eingeladen ist,
noch ist er Schall und Rauch.

Es ist oft eine reine Wichtigtuerei von manchen Fans.
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